



Liebe Pilzfreundinnen und –freunde,

hinter uns liegt ein interessantes und eigenwilliges Pilzjahr. Nach einem regenreichen Sommer mit sehr vielen Pilzen, meinten die Pilze wohl, in diesem Jahr genug getan zu haben und mussten wirklich gesucht werden. Das war deutlich bei der Landespilzausstellung am zweiten Oktoberwochenende zu spüren. Aber über gezeigte 470 Pilzarten kann man wirklich nicht klagen. Anderorts mussten Ausstellungen abgesagt werden.

Was genau uns in diesem Jahr erwarten wird, ist nicht vorherzusehen. Es werden aber viele interessante Veranstaltungen kommen, wobei die Vortrags- und Exkursionstagung im Plothener Teichgebiet sicher die wichtigste ist. Bitte tragen Sie sich das zweite Oktoberwochenende in Ihren Kalender ein und melden Sie sich rechtzeitig an.

Wie in den vorangegangenen Jahren auch, sind diesem Schreiben keine Bescheinigungen für den gezahlten Mitgliedsbeitrag beigelegt. Denn zur eventuellen Vorlage beim Finanzamt reicht bei solchen Beträgen der Überweisungsbeleg bzw. Kontoauszug. Dieses gilt allerdings nur für Wenige, denn – wie aufmerksame ThAM-Mitglieder schon bemerkten – es haperte mit der Einziehung der Beiträge. Grund sind Schwierigkeiten bei dem neuen SEPA-Verfahren.

Bitte geben Sie Ihre Veranstaltungshinweise bis zum nächsten Rundschreiben (voraussichtlich im August) weiter. Es ist schade, dass man oft so wenig über lokale Veranstaltungen und auch besondere Funde erfährt.

Ihnen wünsche ich Glück und Gesundheit.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jochen Girwert'.